

La medida tiene como propósito la oferta de activos en Centro y Sudamérica

Cemex iría a Bolsa de Valores de Colombia para venta minoritaria

Informa también que cuenta con el respaldo de 90% de los acreedores para modificar el acuerdo de refinanciamiento suscrito en el 2009, y así extender la deuda de 3 o 4 años

Verónica Sandoval y Reuters /
Monterrey

Como parte de sus propuestas para cumplir con el Acuerdo de Refinanciamiento, Cemex hizo dos anuncios este martes: que a través de su holding en España realizará la venta de activos en varios países, detallados como participación minoritaria; además de que buscará cotizar en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

Y segundo: que está cerca de lograr un nuevo acuerdo con sus acreedores para extender entre 3 y 4 años un vencimiento de deuda por alrededor de siete mil 200 millones de dólares, ganando tiempo para mejorar sus operaciones y aumentar su liquidez.

Cemex dijo que un 90 por ciento de sus acreedores ha aceptado modificar un acuerdo de refinanciamiento vigente, firmado en el 2009, con lo que extendería el pesado vencimiento que tiene en el 2014.

Tras el anuncio, las acciones de la gigante cementera cerraron con un alza del 1.68 por ciento a 10.26 pesos en la bolsa mexicana, mientras que en Nueva York sus papeles avanzaron un 1.42 por ciento a 7.85 dólares.

"La noticia es favorable, pues pone a Cemex prácticamente en la recta final de la reestructura financiera más relevante que esperamos en estos años, y con lo cual mejora de manera notable su perfil de vencimientos y de riesgo", dijo Carlos Hermosillo, analista de Banorte-Ixe.

DOS TIROS EN UN DÍA

Las estrategias de la cementera están orientadas a allegarse de recursos por mil millones de dólares a marzo de 2013, para cumplir con la propuesta acordada en el plan de refinanciamiento de deuda, y extender sus vencimientos de pago de 2014 al 2017.

EL TAMAÑO DE CEMEX EN ESA REGIÓN

La compañía reportó ventas netas por mil 054 mdd al primer semestre de 2012 con un alza de 7% en el volumen de cemento gris.

CEMEX

AMÉRICA CENTRAL, DEL SUR Y EL CARIBE

(Colombia, Costa Rica, Nicaragua, Panamá, Perú, Puerto Rico y República Dominicana)

TOTAL DE ACTIVOS	CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN	PLANTAS DE CEMENTO	FACTORÍAS DE CEMENTO
2,457	12.8	11	3
Millones de dólares	Millones de toneladas al año	en esa zona	con participación minoritaria
CONCRETO	CANTERAS DE AGREGADOS	CENTROS DE DISTRIB.	TERMINALES MARÍTIMAS
92	16	24	11

Fuente: Reporte anual al 31 de diciembre



La firma que dirige Lorenzo Zambrano informó que Cemex Lata m Holdings, subsidiaria directa de Cemex España, presentó a la Superintendencia Financiera de Colombia una solicitud para listar sus acciones en la Bolsa de Valores de ese país.

Al respecto la empresa no ha revelado los tiempos que tomará

enlistarse en el mercado accionario de Colombia, ni la cantidad de recursos que solicitará en esa nación, una vez que debute en ese mercado.

Fuentes cercanas a la compañía, indicaron que a pesar de la venta de activos de Cemex en América Central y del Sur; así como la probable venta de activos en

Analistas aseguran que se le acaba el tiempo para obtener los mil mdd en el mercado

Estados Unidos y otros países, la cementera continuará con el control de la compañía.

Cemex informó al mercado, que la intención de Cemex Latam es ofrecer una minoría de las acciones en Colombia, a través de la oferta pública a inversionistas en ese país.

Cabe destacar que también contemplan una colocación privada paralela, a inversionistas elegibles fuera de Colombia, operación de la cual no relevaron mayores detalles; como tampoco explican si la colocación corresponde a acciones mayoritarias o minoritarias.

Solamente se anticipó, que prevén que los activos de Cemex Latam incluyan sustancialmente todos los activos de Cemex en América Central y del Sur, los cuales no incluyen México.

CONTRARRELOJ

Algunos analistas indican que Cemex afronta un periodo de tiempo reducido para levantar los recursos que requiere antes del vencimiento, de marzo de 2013.

Si Cemex no realiza el pago de mil millones de dólares sería considerado un incumplimiento, según se define en los criterios de calificación de S&P, institución que ha detallado que para que consideren que una reestructura está en riesgo de impago, se debe decidir que, además de la reestructura, existe una posibilidad real de un incumplimiento convencional. Es decir, la compañía podría declararse en quiebra e insolvente. **M**